

EL CENTRO DEL AMOR EN NUESTRA CONSTITUCION ESPIRITUAL Y FISICA.

Según las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess, el Centro del Amor es transdimensional, vale decir que siendo una Unidad, trasvasa a través de una especie de “compartimentos”, toda la constitución del ser encarnado. Ello implica que su constitución se extiende desde el espíritu, pasando el cuerpo físico Invisible correspondiente al aspecto emocional-sensorial y alcanza también al corazón físico. Lo mencionado permite irradiar a través del alma el Amor Canalizado o Atraído Espiritualmente a todos los planos relacionados a nuestra constitución espiritual-humana e irradiarse hasta lo físico.

Cabe señalar que es el Centro de nuestra constitución física invisible que toma preponderancia con la Evolución Espiritual y el que un Ser puede percibir su Acción e Influencia, cuando actúa espiritualmente en el mundo irradiando y proyectando Amor.

Veamos el siguiente párrafo de las fuentes del Conocimiento de Madú Jess al respecto del centro del Amor:

“Otro centro importantísimo, es el centro del Amor, que se encuentra en el corazón. Este centro abarca, lo que podría llamarse vuestros tres cuerpos, el cuerpo espiritual, el cuerpo sensorial o emocional y el cuerpo físico. Es un centro que consta de diferentes partes o compartimentos, utilizando vuestras palabras, cada uno de los cuales tiene una misión determinada que realizar en el conjunto, siendo lo que podría llamarse compartimento principal o rector, el compartimento que corresponde a la parte del cuerpo espiritual.”

Aún un ser encarnado, sienta su propia Acción Espiritual de diferentes maneras, como acción de su mente, de sus manos, de sus ojos o a través de otras sensaciones cuando es inducido a actuar por las Esferas Espirituales Elevadas, la Fuente Emanativa Esencial es siempre el Amor y todo se Realiza a través del Amor, por ello, el Centro del Corazón es el Centro Espiritual que Florece en desarrollo con la Evolución de los seres.

Lo que mencionaremos a continuación no es estrictamente enseñable verbalmente, salvo la adquisición del Conocimiento Textual mínimo necesario para comenzar a tomar contacto con la imprescindible necesidad del Amor. Los Verdaderos Maestros Espirituales no preparan a sus discípulos mayoritariamente con palabras, ellos coadyudan vibratoriamente a los Seres Espirituales Elevados, que son quienes proyectan su Acción y Guía en respuesta a nuestro Amor-Voluntad-Esfuerzo que es la condición indispensable para la Preparación Verdadera para el Trabajo Espiritual.

La Preparación para la Acción en Amor Divino Universal Es Evolutiva, Vivencial y Experiencial, se asimila en la Acción en Amor y se aprende como semilla que florece bajo la Conexión con las Esferas Espirituales Elevadas. Si existen esas tres condiciones antes mencionadas (Amor-Voluntad-Esfuerzo) entonces, se atrae aquello que debe utilizarse para Actuar en Amor Divino Universal, como Instrumento de Seres Espirituales Superiores.

En relación al Esfuerzo, el mismo significa el Sostener la Vibración de Amor y Reconectarse a ella frente a aquellas vivencias que pudieran afectarla y ello constituye un trabajo constante de superación, como un entrenamiento continuo para Manifestar el Amor en Acción, es algo silencioso, no visible, es la Realidad Espiritual Manifestada en nuestro medio humano y oficia más a nivel inconsciente que consciente.

Muchas veces, cuando existe la entrega a la Vibración de Amor, que Es Fuerza Divina Actuante Universal, Somos inducidos intuitivamente mediante el Lenguaje Universal de la Sensación a Actuar en Amor con la información humana indispensable que la situación requiere, incluso podemos ser inducidos previamente a que estemos alerta para prepararnos para ello, luego suceden las circunstancias humanas que lo confirman en la realidad visible y así, entrenamos nuestra comprensión y traducción mental humana del Lenguaje Universal en sensación. En esos casos puede percibirse la Fuerza de la Inducción de los Seres Superiores como si fuera Fuerza-Voluntad nuestra, fluyendo desde nuestro ser, pero en su Realidad Espiritual es que, la Acción realizada corresponde a los Seres Elevados que nos utilizan como instrumentos. También puede ser Percibida la Acción, de manera fiel sin personalizar en nosotros, cuando hemos Trascendido o aprendido a percibir la influencia reduccionista de nuestro natural egocentrismo.

En las condiciones ideales, percibiremos que somos inducidos por Seres Superiores, pero a la vez lo hacemos voluntariamente sin egocentrismo mediante, ello sucede cuando nuestro Amor en Acción se encuentra en sincronización con la manifestación de la Ley en un sentido de, yo soy, en el Aspecto Amor-Ley. Los Seres de las Esferas Elevadas pueden por Ley Guiar e Inducir solamente a Seres que tengan su Voluntad al Servicio de ese Aspecto Amor-Ley, Aspecto Divino Universal que se Manifiesta en Jerarquía Descendente, asimilando en Perfección Matemática a quienes Vibran en Amor. Ello tiene un Sello Crístico en sensación, que es imposible de ser fraguado por aspectos provenientes de niveles espirituales de baja vibración.

Lo antes mencionado puede ocurrir incluso estando haciendo cualquier actividad humana ajena al hecho concreto Espiritual sobre el que estemos siendo utilizados. En esos casos nuestra Realidad Espiritual puede estar actuando en otro punto físico u otra dimensión espiritual periférica o en varios puntos a la vez ...sin limitaciones de tipo humanas o espaciales y en Conexión con Otros Seres que están en algún punto del Universo. La Realidad Espiritual es Maravillosa, es

realidad Múltiple y Unificada que trasciende las limitaciones de la diversidad y es muchísimo más atrayente que la vida material...Volquémonos al estudio de la Realidad Espiritual para ingresar en esas Esferas Vivenciales de Acción.

Aquellos seres que sean más sensibles pueden percibir necesidades e información de otros lugares y conectarse con ellos mentalmente, proyectar Amor Conscientemente, incrementando la Acción de algún ser específico que este actuando desde lo Espiritual o también desde lo humano e incluso podemos haber sido trasladados antes o después a esos puntos de manera espiritual o mental, durante sueños e incluso mentalmente y recordarlo o no según sea la necesidad.

Estas Capacidades afloran o desaparecen, según este o no presente la frecuencia de Amor vibrando en nuestro interno, también es importante comprender que en la profundización de las Verdades Espirituales se encuentra la llave para acceder a estas realidades y que, para las siguientes generaciones va a ser moneda corriente Existir en esta Frecuencia de Amor en Acción. La juventud evolucionada necesita imperiosamente trascender el materialismo y acceder al Conocimiento de la Realidad Espiritual para comprender las posibilidades que tiene el Amor en Acción.

Aquellos que contamos con Verdades Espirituales de Fuente Divina Verdadera, tenemos una Responsabilidad muy grande en dedicar nuestra vida a su difusión, es en esa dedicación que nuestra vida humana se vuelve más liviana, porque cuenta con el Poder Absoluto del Amor Actuante, para acercar a los seres que la Ley disponga al Conocimiento de la Realidad Espiritual que la Juventud y toda la humanidad requieren y que la Ley Divina dispone para ellos.